

**"GROTESCO", EL PAPEL DE LA MODERADORA: MARIO DELGADO**

# Gané el debate: Del Moral; daremos al PRI lección de dignidad: Delfina

**SILVIA CHÁVEZ, RENÉ RAMÓN  
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**

CORRESPONSALES Y REPORTERO

La priista Alejandra del Moral Vela, candidata de PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza al gobierno del estado de México, se proclamó ganadora del primer debate, pues dijo: "somos los únicos que presentamos propuestas claras y contundentes, ganamos porque demostramos que conocemos los 125 municipios, y las familias no quieren más gobiernos que dividan, que nos pinten como buenos o malos.

"Vamos a defender nuestra casa, que es el estado de México", porque los mexiquenses no quieren que los dividan con discursos políticos, quieren empleo, progreso, oportunidades de desarrollo y eso, dijo, es lo que ella ofrece.

Del Moral estuvo de gira proselitista en Naucalpan y Tlalnepantla, los cuales forman parte del corredor de alcaldías que gobierna la coalición que la impulsa a ser jefa del Ejecutivo mexiquense.

"Ayer dejamos muestra clara de que no estamos jugando, que vamos de a veras, que tienen candidata y van a tener gobernadora", arengó Del Moral en su mitin en la explanada municipal de Naucalpan.

Prometió que habrá Seguro Popular para proteger la salud de toda la población, salario familiar, el regreso de las guarderías y escuelas de tiempo completo en beneficio de las mujeres trabajadoras, madres solteras y estudiantes.

## Promete vía paralela a la de Chamapa-Lechería

Dijo que construirá una vía paralela a la autopista Chamapa-Lechería, creará un fideicomiso para la reconstrucción y mejoras de los parques industriales de Naucalpan, consolidará la línea 5 del Mexibús y una línea de Mexicable.

Por su parte, la abanderada de Morena, PT y Verde Ecologista, Delfina Gómez Álvarez, estuvo en Ixtapalapa, donde aseguró que "el 4 de junio vamos a darles una lección de dignidad, a quienes por 90 años se negaron a escuchar a los ciudadanos".

Ante sus simpatizantes, reunidos

en plaza Galerías Ixtapalapa, la profesora evitó hablar del resultado del debate y enfocó su discurso a persuadir la conciencia de sus seguidores, la mayoría vecinos que viven en las zonas cerriles y marginadas de esta demarcación.

Gómez Álvarez retomó sus ofertas de gobierno enumeradas en el debate del jueves. Habló de las mujeres y los programas sociales, el agua, la seguridad, la educación y otros proyectos, los cuales, si gana la elección constitucional, no se utilizarán de manera discrecional.

## "Ayudaremos a las madres de colectivos de búsqueda"

Una de las primeras acciones que tomará, adelantó, será ayudar a las madres de los colectivos de búsqueda de personas desaparecidas. Además, informó que ya tiene las propuestas para violencia de género y feminicidios. La profesora acudió más tarde a Chalco y Valle de Chalco.

En tanto, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, manifestó que presentarán una queja contra el papel de la moderadora y el formato del Instituto Electoral mexiquense.

Es "preocupante la trampa que puso la autoridad electoral con esta supuesta conductora que se puso de lado de la candidata del *Prian* de una manera burda, grotesca, y que nos prende los focos amarillos respecto a la actuación de la autoridad electoral en esta celada que le pusieron a la maestra Delfina; pero no les salió porque la maestra terminó derrotando a las dos", expuso Delgado Carrillo en entrevista.

En un balance sobre el debate del jueves expresó: "la maestra tuvo un extraordinario desempeño, planteó muy bien los términos del debate: es la continuidad de la corrupción de los malos gobiernos o es el cambio transformador, y pues se vio con mucha desesperación la candidata que representa al partido de la corrupción y al partido de García Luna, por la violencia con la que se condujo".

